

Comunicado de prensa

Ulm, 25 de septiembre de 2025

Ulrich Medical patrocina a la selección alemana femenina de voleibol sentado

La empresa de tecnología médica apoya al equipo alemán femenino de voleibol sentado en su camino hacia los Juegos Paralímpicos de 2028 en Los Ángeles.

El patrocinio tiene una duración de cuatro años y tiene como objetivo contribuir a mejorar las condiciones generales del equipo. «Con nuestro compromiso con la selección alemana femenina de voleibol sentado queremos promover de forma específica la inclusión y la igualdad de oportunidades», afirma Christoph Ulrich, socio gerente de Ulrich Medical. «Nos impresiona el espíritu de equipo y el rendimiento de las jugadoras, que logran grandes cosas en condiciones difíciles». Además del compromiso financiero, Ulrich Medical también acompañará al equipo a través de los canales de redes sociales de la empresa, donde informará sobre sus actividades.

No hay que subestimar la importancia del patrocinio

Norman Thomas, entrenador nacional del equipo, explica la importancia del patrocinio para el equipo: «Nuestras jugadoras no son profesionales. Todas tienen un trabajo a tiempo completo y entrenan en su tiempo libre con enorme pasión. Solo gracias al patrocinio podemos cubrir, por ejemplo, los gastos de viaje para participar en eventos como la Copa del Mundo en Indiana (EE. UU.) en octubre de 2025, nuestra próxima gran competición». Allí se otorgarán puntos decisivos para la clasificación mundial para el Mundial de 2026 en China.

Apoyo a las actividades de voluntariado

El equipo, tanto el cuerpo técnico voluntario como las jugadoras, completa alrededor de 70 días de entrenamiento al año, además de las competiciones. Kirsten Kohn, entrenadora adjunta del equipo y empleada de Ulrich Medical, valora el apoyo que su empresa le brinda en su labor voluntaria: «Ulrich Medical es muy flexible y complaciente en lo que respecta al horario de trabajo. Esto se aplica a los permisos

Comunicado de prensa

especiales, pero también al intercambio de mis días de trabajo, ya que trabajo a tiempo parcial. Además, puedo tomar permisos de formación para los cursos de formación como entrenadora. Todo esto supone un gran alivio para mí».

Información de fondo: voleibol sentado

El voleibol sentado es un deporte inclusivo, desarrollado para personas con discapacidades físicas, que se juega sentado o deslizándose sobre el suelo del pabellón. El tamaño del campo, de 10 x 6 metros, es más pequeño que el del voleibol normal. La red tiene una altura de 1,05 metros para las mujeres y de 1,15 metros para los hombres. Al jugar la pelota, las nalgas deben tocar el suelo y se permite bloquear el saque.

Más información en <https://www.ulrichmedical.com>.

((Introducción y texto continuo: 2505 caracteres, incluidos los espacios))

Acerca de ulrich medical

El grupo ulrich medical está formado por la empresa matriz ulrich GmbH & Co. KG y sus filiales en Francia, España y Estados Unidos. El grupo de empresas, activo a escala internacional, desarrolla, produce y distribuye productos para cirugía de la columna vertebral y radiología bajo la marca ulrich medical. Fundada en 1912, la empresa familiar emplea a más de 650 personas en todo el mundo. Aunque los productos se utilizan en todo el mundo, la empresa de tecnología médica se centra en la calidad «Made in Germany», donde tiene lugar la mayor parte del desarrollo y la producción. Un centro de desarrollo adicional en EE.UU. crea proximidad a los mercados internacionales para las soluciones innovadoras. ulrich medical volvió a aumentar su facturación en 2024 -por decimoquinto año consecutivo- y subraya su posición como socio fiable en la industria de la tecnología médica con este crecimiento sostenido.

Acerca de la selección femenina de voleibol sentado

La selección alemana femenina de voleibol sentado obtiene regularmente éxitos en torneos internacionales, lo que aumenta el interés por este deporte inclusivo. Sus logros motivan a las jóvenes atletas y fomentan su incorporación a este deporte. Las atletas con discapacidad también tienen un escenario para alcanzar el máximo rendimiento y una mayor inclusión gracias a los Juegos Paralímpicos. El equipo tiene previsto participar en los Juegos Paralímpicos de 2028, y las competiciones internacionales le proporcionan una valiosa experiencia para ello.

Comunicado de prensa



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>



<https://www.instagram.com/ulrichmedical/>

Material gráfico:

(Atención: solo resolución de pantalla. Solicite la resolución de impresión en ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Imagen 1: Ulrich Medical apoya como patrocinador a la selección alemana femenina de voleibol sentado en su camino hacia los Juegos Paralímpicos de 2028 en Los Ángeles.



Imagen 2: Las camisetas con el logotipo de Ulrich Medical ya se han utilizado en competiciones internacionales, por ejemplo, en el Campeonato de Europa celebrado en Győr (Hungría) en julio, donde el equipo quedó en quinto lugar.



Imagen 3: El seleccionador nacional Norman Thomas (atrás a la izquierda) durante la entrega de las camisetas: «Para nuestro equipo, cualquier apoyo es inestimable, tanto financiero como emocional».



Imagen 4: Tanto el equipo de entrenadores voluntarios (Kirsten Kohn (centro), Norman Thomas (derecha)) como las jugadoras completan, además de las competiciones, unos 70 días de entrenamiento al año.

Créditos de las imágenes: Imagen 1: @PVE / Dino Šečić; Imágenes 2 y 4: @PVE / Karol Bartnik, Imagen 3: ulrich medical



Comunicado de prensa

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto

con:

Ulrich Medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Teléfono: 0731 9654-103

Correo electrónico: i.korger@ulrichmedical.com

Contacto de prensa:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Teléfono: 07681 4922511

Correo electrónico: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de